

El Ayuntamiento de Salobreña admite los atrasos en unas obras

18 de noviembre del 2009



El concejal de Urbanismo de Salobreña, Manuel Pérez Cobos, ha reconocido el atraso que viene produciéndose en unas obras que vienen realizándose en la Calle Nueva de la localidad, y que eran denunciadas por el PSOE la pasada semana.

Pérez reconoce que la remodelación de dicha calle está causando molestias a los residentes y comercios de la zona, pero ha recordado las circunstancias por las que se produce esta paralización. Unas circunstancias ajenas al Ayuntamiento como es la suspensión de pagos de la empresa adjudicataria de dicha obra, Garasa, que ha motivado un proceso administrativo complejo que está a punto de finalizar.

Pérez Cobos ha asegurado que en quince días se reanudan las obras que tienen un periodo de ejecución de cuatro meses, tras la prórroga concedida por el Gobierno central.